

# Kerpen: Aktion Horrem organisiert Weihnachtsmarkt

Veröffentlicht: Donnerstag, 29.09.2022 11:52

Am zweiten Adventswochenende möchte die „Aktion Horrem“ wieder einen eigenen Weihnachtsmarkt auf die Beine stellen. Der Markt soll auf dem Friedrich-Ebert-Platz stattfinden. Gut 30 Stände haben bereits zugesagt, sagte uns der Ortsvorsteher Andreas Schenk, Mitglied der „Aktion Horrem“.



© Radio Ertf



Jeder der drei Tage soll unter einem eigenem Motto stehen wie unter anderem „Kölsche Weihnacht“. Außerdem sollen die Mieten für die Stände günstiger als in den vergangenen Jahren sein. Die Stände werden von Privatpersonen, Vereinen oder auch Unternehmen geführt.